

FAES CELEBRA SU ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Y ASAMBLEA GENERAL ELECTORAL. JUAN PABLO TUR GUILLEM REELEGIDO PRESIDENTE POR ACLAMACIÓN.

16 de mayo de 2024

La Federación de Asociaciones de Empresarios de la Safor, celebró ayer su Asamblea General Ordinaria con una asistencia del 75% de los vocales.

El presidente dio la bienvenida a la presidenta de la Confederación Empresarial Valenciana de la provincia de Valencia (CEV-Valencia), **Eva Blasco García**.

También dio la bienvenida a los nuevos vocales de la Asamblea General, **David Moratal Gregori** presidente de ACCO y el vicepresidente **Juan Luis Roger Bertomeu**, elegidos en su asamblea electoral, el 23 de noviembre de 2023.

La secretaria general presentó la Memoria de Actividades 2023, en su intervención hizo un extracto de las acciones y actividades del ejercicio destacando el papel de la Federación que ha contribuido desde su constitución al fomento del asociacionismo comarcal y fortalecimiento del crecimiento de nuestro tejido empresarial.

En nuestras sesiones de trabajo hemos debatido sobre turismo, vivienda, formación, problemas en cubrir puestos de trabajo, comercio, áreas industriales, comunidad energética, escasez y calidad del agua, fiscalidad, industria, urbanismo, innovación, responsabilidad social, infraestructuras, burocracia administrativa en las Administraciones y acciones solidarias, entre otras.

Aunar esfuerzos y enfocarnos en facilitar los recursos para fortalecer el tejido empresarial de nuestra Comarca. La Federación es un referente en la Comunitat Valenciana por su unidad y defensa continua del colectivo empresarial.

*El Balance de situación y la Cuenta de Pérdidas y Ganancias fueron presentadas por el Tesorero **Héctor Pardo**, quién explicó ampliamente el resultado. **Los Miembros de la Asamblea aprobaron las Cuentas Anuales del Ejercicio 2023.***

*El Tesorero **Héctor Pardo**, informó de los presupuestos para el ejercicio 2024 es de 62.900,00€. confeccionados por el Área de Financiación y aprobados en la Junta Directiva del 29 de abril de 2024. **Los Miembros de la Asamblea aprobaron el presupuesto del ejercicio 2024.***

Informe del presidente en la Asamblea General Ordinaria. (Anexo-1)

A continuación de la Asamblea General Ordinaria, se celebró la Asamblea General Electoral.

La secretaria general informó de la convocatoria a los vocales de la Asamblea con treinta días de antelación, como indican los Estatutos de la Federación, igualmente, comunicó que sólo se ha presentado la candidatura de **Juan Pablo Tur Guillem**, por lo que no procede la constitución de la mesa electoral.

Juan Pablo Tur Guillem es elegido por aclamación presidente de FAES para los próximos cuatro años.

El presidente agradece a los vocales de la Asamblea la confianza otorgada para presidir la Federación los próximos cuatro años.

Juan Pablo Tur se compromete a trabajar para fomentar el asociacionismo y defender los intereses del colectivo empresarial. Juntos vamos a trazar los objetivos de trabajo para estos cuatro años en la línea que hasta ahora nos ha caracterizado a esta organización, priorizando las necesidades a tenor de los cambios que se producen por la situación global, seguir insistiendo a la Administración que faciliten a los empresarios su labor y que no nos excluyan a las organizaciones empresariales del diálogo social.

Apostamos por la colaboración público privada y aspiramos a que los ayuntamientos de la Comarca de la Safor colaboren con más implicación con la Federación para defender los intereses de las empresas de la Safor.

Además, vamos a seguir potenciando la campaña de dar visibilidad a las empresas de la Comarca de la Safor, apostar por la innovación y apoyo a las empresas que realizan un gran esfuerzo por invertir en innovación en la Comarca de la Safor.

El soporte a todos los sectores de nuestra comarca, acompañándolos en sus reivindicaciones y fomentando el progreso de nuestro tejido empresarial.

Por último, agradece el esfuerzo y el apoyo leal de los vicepresidentes, Tesorero, Miembros de la Junta Directiva, secretaria general y de todo el equipo técnico.

El presidente invita a la presidenta CEV-Valencia, **Eva Blasco García** a clausurar la Asamblea General Electoral.

La presidenta destacó la aptitud activa y la colaboración del presidente **Juan Pablo Tur** como vicepresidente de CEV-Valencia, las aportaciones y reivindicaciones continuas para la Comarca de la Safor y las relaciones interterritoriales.

Igualmente, indicó el papel de la Federación como organización territorial de la provincia de Valencia y de la Comunitat Valenciana siendo un referente en la vertebración del territorio.

Resaltó la importancia de la comunicación entre las asociaciones federadas para abordar las necesidades de los sectores de la Comarca de la Safor. Indicó la disposición de CEV-Valencia para defender los intereses del colectivo empresarial, que son los que crean riqueza y empleo.

Además, indicó que en CEV-Valencia están asociados el 97% de pequeñas empresas, subraya el importante tejido productivo.

Finaliza, felicitando al presidente y vocales de la Asamblea por el esfuerzo en conseguir las infraestructuras necesarias para ser más competitivos y no ser un territorio aislado. El estar asociados nos permite acometer juntos los problemas, la unión hace la fuerza.

Informe del presidente en la Asamblea General Ordinaria. (Anexo-1)

El ejercicio 2023 ha sido un año de citas electorales, en poco tiempo hemos tenido las elecciones municipales, autonómicas y las elecciones nacionales. En la Federación hemos recibido a todos los partidos políticos que han solicitado una reunión, hemos asistido a los actos de presentación de candidaturas en Gandia y Oliva, escuchado sus propuestas, igualmente nosotros hemos aprovechado para reivindicar las infraestructuras necesarias para estar bien comunicados y con igualdad de oportunidades con otros territorios, además de pedir la solución definitiva para la regeneración de las playas al sur de la Comarca, la unión de los Paseos Marítimos en las Playas de la Safor y conexión de la Comarca de la Safor al Corredor Mediterráneo.

Desde FAES queremos que nuestra comarca sea un referente en la cohesión empresarial, este ejercicio hemos puesto el foco en las siguientes líneas de actuación: Defensa de la CV60, tren de la costa, Arco Mediterráneo; Fomentar la creación de Comunidades Energéticas en las Áreas Industriales de la Comarca, Formación adecuada a la demanda empresarial de la Comarca de la Safor, Cooperación e interrelación entre las organizaciones territoriales de la CV, dar visibilidad al empresariado de la Comarca de la Safor.

Quiero destacar la reunión donde se abordó el tema de la finalización de la obra de la CV60. Reunión convocada por el Ayuntamiento de Gandia, donde se recibió a la Consellera de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad, **Rebeca Torró**.

Desde FAES valoramos positivamente que la CV60 sea una realidad después de 25 años de reivindicación. Todos coincidimos en la importancia de esta infraestructura para la comarca de la Safor, ya que vertebramos las comarcas centrales.

Seguimos apostando por la gestión, modernización y promoción de las áreas industriales de nuestra comarca. Aplaudimos el impulso anunciado por la Generalitat de un plan de industrialización que represente el 20% de la economía de la Comunitat Valenciana, es importante alcanzar un equilibrio entre los sectores. Igualmente, aplicar políticas que fomenten la inversión por parte de las empresas en innovación, nuevas tecnologías y conocimiento, estas acciones redundarán en una economía más resiliente y necesariamente más sostenible.

La Federación es consciente del grave problema que tienen las empresas y que venimos acusando desde hace años, la falta de mano de obra, hay sectores que no encuentran personal cualificado y motivado para trabajar. Desde FAES, manifestamos e insistimos en que se imparta formación adecuada a la necesidad, nuestro reto es perseverar en la formación que las empresas necesitan y facilitar que hagan prácticas en nuestras empresas. Participamos en todos los foros de formación, en este sentido, asistimos a las reuniones de la Coordinación Consejo Territorial FP.

Además, estamos en contacto con **Salvador Colomar Gisbert**, subdirector General de Formación Profesional, haciendo un seguimiento del Centro Integral que en tres y cuatro años se prevé que esté en funcionamiento, por parte de las empresas hay disposición de ceder sus instalaciones para comenzar las prácticas.

El contacto con las organizaciones territoriales nos permite tratar temas de interés y acordar actuaciones conjuntas ante las problemáticas comunes que nos trasladan las empresas y autónomos.

Consenso en las organizaciones territoriales en priorizar en el avance hacia un gran pacto valenciano que permita seguir impulsando con fuerza la FP, especialmente la FP dual, en la CV. Dicho pacto debe ser un ejemplo de auténtica colaboración público privada en favor de la sociedad valenciana, para cimentar las bases de un futuro donde el empleo y la cualificación profesional del mismo pueda ser un referente de cara a otros territorios.

Celebramos la renovación de la prórroga del convenio de colaboración marco entre la Fundación para el Fomento de la investigación Sanitaria y biomédica de la CV (FISABIO), la Universidad Politécnica de València y la Federación de Asociaciones de Empresarios de la Safor para el fomento de la investigación, Desarrollo e innovación.

La falta de agua en un año hidrológico dramático, nos obliga a afrontar el problema de la necesidad de mejorar el suministro de agua potable a la población y empresarios, desde FAES estamos en contacto con Diputación de Valencia, Mancomunitat de Municipis de la Safor y algunas poblaciones de la Comarca de la Safor que ya acusan el gran problema de suministro de agua potable.

La Comarca de la Safor destaca por ser una comarca multisectorial, tenemos potencial para crecer, gracias a nuestro tejido industrial, turístico, comercial y de servicios, con alto grado de especialización. Debemos anticiparnos para no quedarnos atrás, para ello necesitamos el compromiso de toda la sociedad: administración, agentes empresariales, sociales y políticos.

En este sentido, somos defensores de la colaboración público-privada, creemos en el dialogo social, por lo que pedimos que valoren nuestro trabajo, se escuchen a los representantes empresariales, que su opinión se tenga en cuenta y deje de ser un mero trámite consultivo. Hay que tener en cuenta al colectivo empresarial, comprometido con la sociedad.

Reconocimiento al presidente de la Confederación Empresarial de la Comunitat Valenciana, **Salvador Navarro** por su defensa de los intereses empresariales ante la Administración. También a la presidenta de CEV-Valencia, **Eva Blasco** por su compromiso con las asociaciones empresariales y empresas de la provincia de Valencia.

Agradecimiento al presidente de Fomento de Agricultura, Industria y Comercio de Gandia, **Joaquín Barber Peiró** y a los Miembros de su Junta Directiva por la sinergia entre ambas entidades en potenciar las actividades y acciones empresariales en la comarca.

También, quiero agradecer el intenso trabajo de los Miembros de la Junta Directiva, vicepresidentes, tesorero y secretaria general. Gracias a todos los vocales de la Asamblea por su compromiso y apoyo a esta Federación, promoviendo el asociacionismo empresarial.

Por último, el papel de la Federación es ser el altavoz de los problemas y necesidades de cada asociación, es nuestro fin potenciar al tejido empresarial de la Comarca de la Safor para garantizar el progreso en nuestra comarca.

¡¡¡Muchas gracias!!!

Juan Pablo Tur Guillem
Presidente de FAES